

Communiqué de presse

Des centrales photovoltaïques citoyennes : Et si on montait notre projet dans le Parc naturel de Chevreuse ?...



Nos toits productifs, un projet du Parc :

Depuis plusieurs mois, le Parc naturel régional de la Haute Vallée de Chevreuse, EnerCitY78, Energie partagée et l'ALECSQY œuvrent pour mobiliser des citoyens afin de développer des projets de centrales photovoltaïques citoyennes sur le territoire du Parc.

La graine commence à germer dans les Yvelines ! Des habitants se mobilisent et passent dorénavant en mode projet avec le soutien de la commune de Magny-les-Hameaux.

Une centrale photovoltaïque citoyenne, une place pour chacun :

Produire une énergie renouvelable et locale, adaptée à la taille de nos villages et aux ressources du territoire ; rassembler des contributions individuelles pour créer collectivement une unité de production, ... voilà l'idée simple, mais très efficace, qui anime un projet de centrale citoyenne.

Pour rappel, l'idée d'un projet citoyen est que nous pouvons toutes et tous nous réapproprier la production d'énergie, **donc pas besoin d'être expert pour travailler sur ce projet !**

Nous sommes toujours à la recherche de nouveaux participants : de citoyens, de représentants d'associations, de collectivités et d'entreprises.

Vous avez envie d'être acteur de la transition énergétique. Vous souhaitez en apprendre davantage, participer à l'élaboration d'un projet citoyen d'énergie solaire pour construire un avenir plus solidaire et durable. Ou tout simplement donner du sens à votre épargne et/ou mettre à disposition votre grande toiture. Rejoignez le projet !

Une rencontre vous est proposée :

Le collectif se retrouvera le 16 octobre à 19h dans la Salle du Trait-d'Union, 26 Rue des Ecoles Jean Baudin à Magny-les-Hameaux. Pour plus d'informations c'est [ici](#) ou en nous écrivant à photovoltaïque@parc-naturel-chevreuse.fr ou au 01 30 52 09 09.

Magny-les-Hameaux avec nous !

La commune de Magny-les-Hameaux a annoncé sa volonté de rejoindre le projet permettant la réalisation d'études de faisabilité sur certains bâtiments communaux. Ceci est une excellente nouvelle pour le groupe qui va pouvoir s'investir concrètement dans le projet !

Le mouvement de l'énergie citoyenne ne cesse de grandir !

La première coopérative citoyenne de production d'énergie des Yvelines a vu le jour le 23 juillet 2019. En Effet c'est à la Verrière que la COOP ENERCITY78 porte le projet. L'association « mère » **EnerCitY78**, a organisé son **Assemblée Générale le 17 octobre à la Verrière**. Venez les rencontrer, découvrir leurs projets, poser vos questions et investir dans la coopérative. Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).

